

Kempenich

Aktuelles & Vereinsleben

Mit der GKKG in die 5. Jahreszeit

Kempenich. mk. Was braucht man, um gut in die neue Session zu starten? Vor allem Mitstreiter. Und um die auf die Session 2012/2013 einzustimmen, trafen sich die Mitglieder der GKKG Kempenich am vergangenen Samstag im Gasthof Bergweiler. Mit „Kemmech helau“ begrüßten Prinz Jörg I. und Prinzessin Silvia II. ihre Untertanen. Gemeinsam mit den Helfern, dem Elferrat, den Funken und Stadtsoldaten und allen, die einfach nur mit der GKKG feiern wollten, wurde es ein toller Abend mit Humor und Klaukau. Das grandiose Gardetreffen hat schon auf die 5. Jahreszeit eingestimmt. Die weiteren Veranstaltungen stehen in den Startlöchern: die Après-Ski-Party (12. Januar), der Landratsempfang (19. Januar), die Galasitzung (26. Januar), die Kindersitzung (2. Februar) und das Narrengericht (10. Februar). Der Vorsitzende der GKKG, Winfried Schäfer, machte mit seiner Einstimmung auf die tollen Tage reichlich Geschmack auf mehr.



Reichlich Geschmack auf die anstehenden tollen Tage holten sich schon mal die Mitglieder der GKKG Kempenich.

Foto: mk